

2013/14 Keramikmeister



Keramikmeister Herr Inderwies aus Goldbach stellte sich 2 Jahre hintereinander zur Verfügung, um eine Wandkeramik im Schulhaus mit den Schülern zu entwickeln.

Beginnend mit einer Schablone, wurden große Mengen an Ton aufgestrichen und in Form gebracht. Zugleich wurden kleinere Figuren modelliert, die später farbig glasiert wurden. Die gebrannten Teile wurden anschließend Stück für Stück auf die vorbereitete Wand geklebt. Es entstand nach und nach ein sehr beeindruckendes Kunstwerk, das nun den Bereich vor dem Pausenausgang schmückt.

